

Einladung zum clubinternen Fahrtensegler-Wettbewerb

Seit dem 21. April dürfen wir wieder segeln, zum 15. Juni wurde die Covid-19-Reisewarnung für die meisten EU-Mitgliedsstaaten, den Schengen-Raum und Großbritannien wieder aufgehoben. Dennoch werden viele coronabedingt ihre Sommerferien ganz anders verbringen, als noch Anfang des Jahres geplant. Vielleicht zieht es den einen oder die andere ja doch öfter aufs Wasser als in „normalen“ Jahren. Für alle, die ihre seglerischen Aktivitäten einmal messen und sich dabei mit anderen messen wollen, bieten wir einen clubinternen Fahrtensegler-Wettbewerb an.

Die [Ausschreibung \(https://www.pyc.de/aktuelles/fahrtensegler-wettbewerb-des-pyc\)](https://www.pyc.de/aktuelles/fahrtensegler-wettbewerb-des-pyc) steht auf der Homepage zur Verfügung. Dafür Pate gestanden hat die Ausschreibung des Berliner Segler-Verbands (BSV) für den Fahrtenwettbewerb „[Binnen, Küste, Breitensport \(http://www.berliner-segler-verband.de/ausschreibungen-stiftungsurkunden.html?file=tl_files/berliner-segler-verband.de/fahrtensegeln/fahrtenwettbewerb/Ausschreibung/2018/Berliner%20Ausschreibung%20FW%202020%20Binnen%20Kueste%2C%20Breitensport.pdf\)](http://www.berliner-segler-verband.de/ausschreibungen-stiftungsurkunden.html?file=tl_files/berliner-segler-verband.de/fahrtensegeln/fahrtenwettbewerb/Ausschreibung/2018/Berliner%20Ausschreibung%20FW%202020%20Binnen%20Kueste%2C%20Breitensport.pdf)“. Durch die übereinstimmende Wertung ist eine parallele Teilnahme an beiden Wettbewerben problemlos möglich.

Die sportliche Herausforderung? Einfach einen Sommer mal mitloggen (u.a. auch bei Regatten!) und gucken, wie viel dabei tatsächlich zusammenkommt. Die Resultate sind ganz sicher überraschend. Und vielleicht haben wir in diesem verrückten Jahr dann sogar mehr als unseren einen, treuen Teilnehmer an den [Fahrtenwettbewerben \(http://www.berliner-segler-verband.de/ausschreibungen-stiftungsurkunden.html\)](http://www.berliner-segler-verband.de/ausschreibungen-stiftungsurkunden.html), des BSV?

Logbuch/Bordbuch im PYC-Design

Damit die seglerischen Aktivitäten ordnungsgemäß und in attraktiver Form festgehalten werden können, ist im Sekretariat ab sofort ein Logbuch/Bordbuch im PYC-Design erhältlich. Die Einteilung ermöglicht sowohl die Nutzung als Logbuch (eine Doppelseite pro Tag) als auch als Bordbuch (eine Zeile pro Tag). Eine Einführung in das Führen eines Bordbuchs oder Logbuchs, wie es für die o.g. Wettbewerbe erforderlich ist, steht im [YouTube \(https://youtu.be/6LSIssP_5Rk\)](https://youtu.be/6LSIssP_5Rk) Channel des Potsdamer Yacht Club zur Verfügung.



Design: Nicole Matthes

Foto: Lis Kelm

Sonnenwenden-Regatta und Willi-Möllmer-Gedächtnispreis

„Böiger NW-Wind 5-6, in Böen satte 7 machten das Segeln am ersten Tag zum Überlebenskampf,“ resümierte Hans Glave (Laser Standard). Dennoch stellten die Opti-A-Seglerinnen und Segler mehr als ein Viertel aller knapp 60 gemeldeten Boote bei der Sonnenwenden-Regatta, zu der der Berliner Yacht-Club am vergangenen Wochenende geladen hatte. Für einen doppelten Triumph sorgten zwei Trainings-Sparringspartner: Eddy von Bülow musste sich bei seiner letzten Opti-Regatta lediglich Hans Haberland (SCA/PYC) geschlagen geben. Außerdem schafften es weitere vier junge Seglerinnen und Segler des PYC trotz der wirklich herausfordernden Bedingungen unter die ersten 15: Ariel Szreider (6.), Leonie Böcker (10.), Annabelle Knoop (11.) und Sebastian Backhaus (13.).

Beim Willi-Möllmer-Gedächtnispreis des Segler-Clubs Oberspree war der PYC mit einer O-Jolle (Mathias Steinbrecher) sowie in allen drei Laserklassen vertreten. Die Größe der Teilnehmerfelder war beachtlich, handelte es sich doch um die zweite Klassenregatta überhaupt in diesem Jahr: 34 Laser 4.7 (im Vorjahr: 13), 46 Laser Radial (im Vorjahr: 23) und 11 Laser Standard. Während die Riege der Standardsegler auf dem Wannensee relativ konstant blieb (Laser UHUs und Gleichgesinnte), reisten die Teilnehmer der Jugendklassen z.T. aus Kiel bzw. vom Chiemsee an.

Die Teilnehmer des Potsdamer Yacht Club konnten einen ersten Platz (Bernardo Low-Beer, Laser Standard), einen vierten (Hans Glave, Laser Standard), einen sechsten (Samuel Tolckmitt, Laser 4.7), einen zehnten (Gesa Papenthin, Laser Radial), einen dreizehnten (Olav Hamel, Laser 4.7, frisch umgestiegen!) und einen vierzehnten Platz (Alessandro Tongiorgi, Laser 4.7) für sich verbuchen.

Allen erfolgreichen Seglerinnen und Seglern dieses Wochenendes einen herzlichen Glückwunsch!

Näheres findet sich auf unserer [Homepage \(https://www.pyc.de/aktuelles/endlich-wieder-regatta\)](https://www.pyc.de/aktuelles/endlich-wieder-regatta). Die vollständigen Ergebnislisten der [Optis \(https://www.manage2sail.com/de-DE/event/bycsommerwende2020#!/results?classId=7de45d01-fbde-4175-854e-085b58e25bc5\)](https://www.manage2sail.com/de-DE/event/bycsommerwende2020#!/results?classId=7de45d01-fbde-4175-854e-085b58e25bc5), sowie des [Willi-Möllmer-Gedächtnispreises \(https://www.manage2sail.com/de-DE/event/98a7d1d7-5b47-4dbc-bb16-7922f9c9b4e2#!/results?classId=ea76d25e-b18f-4718-9d36-1ea84b83fff3\)](https://www.manage2sail.com/de-DE/event/98a7d1d7-5b47-4dbc-bb16-7922f9c9b4e2#!/results?classId=ea76d25e-b18f-4718-9d36-1ea84b83fff3), können unter Manage2sail eingesehen werden.



Fotos: Mark Bayer; Hartmut Papenthin

Neues Trainerboot für die Opti-A-Gruppe

Gleich am folgenden Tag startete Opti- und Laser-Trainer Mark Bayer in Richtung Polen, um das neue Trainerboot für die Opti-A-Gruppe abzuholen. Damit sind sämtliche Trainingsgruppen des Jugendbereichs für die nächste Zeit sehr gut mit Motorbooten ausgestattet.



Foto: Mark Bayer

Trauer um ein Mitglied

Seit 63 Jahren war Prof. Otto Lüttgert Mitglied des Potsdamer Yacht Club. Am 10. Juni ist unser treues Vereinsmitglied im Alter von 86 Jahren verstorben. Wir trauern mit seiner Tochter, Iris Lüttgert, und ihrer Familie.

Termine

- FerienZeitSegeln: 24.06.2020
- Sommerferienregatta, Opti B: 27./28.6.2020
- Anmeldefrist 2. FerienZeitSegeln: 30.06.2020 (12 Uhr)
- FerienZeitSegeln: 01.07.2020
- Sommerferienregatta, Opti A: 04./05.7.2020

Bis auf Weiteres:

- liegen die Anwesenheitslisten mit der Bitte um Eintragung für Sie aus.

- dürfen nunmehr gem. [SARS-CoV-2-EindmaßnV](#)

(http://https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/#headline_1_12), die Umkleieräume wieder genutzt werden - regelmäßiges Lüften und entsprechende Abstandshaltung vorausgesetzt. Für die Duschen gilt das leider noch nicht. (Vgl. auch: Website des [BSV \(http://berliner-segler-verband.de/news/items/update-sport-in-gruppen.html\)](http://berliner-segler-verband.de/news/items/update-sport-in-gruppen.html))

Sigrun Putjenter, 23.06.2020